

Datum: 17.05.2024

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا

النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

خَيْرُكُمْ خَيْرُكُمْ لِأَهْلِهِ، وَأَنَا خَيْرُكُمْ لِأَهْلِي.

UNSERE FAMILIE: UNSERE QUELLE DES FRIEDENS UND DER SICHERHEIT

Verehrte Muslime!

Unser allmächtiger Herr hat Männer und Frauen als die wertvollsten Geschöpfe der Erde geschaffen und sie gleich gemacht, indem er sie mit unterschiedlichen Eigenschaften ausgestattet hat. Er hat uns den Segen geschenkt, eine Familie zu sein, damit wir die Last des weltlichen Lebens gemeinsam tragen und Frieden ineinander finden können.

Die Familie ist eine angesehene Institution, die Menschen vor der Einsamkeit schützt, mit der Barmherzigkeit Gottes geschützt wird und den Fortbestand der Generation sichert. Es ist der wertvollste Rahmen, auf dem unser Glaube, unsere Persönlichkeit und unser Lebensstil geformt sind. Familie ist eine Platane, die mit Kindern wächst und schöner wird und mit jungen Menschen Wurzeln für die Zukunft schlägt.

Liebe Gläubige!

Der erste Schritt der Familie besteht für einen Mann und eine Frau darin, durch eine rechtmäßige Ehe ein Zuhause zu gründen. Ein Leben mit den gleichen Idealen und Gefühlen im Einklang mit Gottes Willen zu teilen, ist das Geheimnis einer Familie.

„Eure Frauen sind ein

Gewand für dich, und ihr seid ein Gewand für eure Frauen.“¹ Unser Herr hat uns dazu geschaffen, einander zu vertrauen, einander zu beschützen und in Harmonie zu leben. Jeder Einzelne, Mann und Frau, sollte mit Liebe, Barmherzigkeit und Loyalität mit seiner Familie verbunden sein. Er muss seine Familie vor allen Arten von Sünden, Verboten, Gewalt und Bedrohungen schützen und ein keusches und ehrenhaftes Familienleben führen.

Werte Muslime!

Wir sind in einem Zeitalter, wo sich Bedrohungen, die sich gegen die Familie richten, zunehmen und die Zerstörung der Natur der Menschen sich schnell ausbreitet. Wir leben in einem Umfeld, in dem die Familie als Hindernis für die Freiheit dargestellt wird. Wir leben in einer Zeit, in der die Vorstellung verbreitet wird, dass es attraktiver sei, allein zu leben, ohne Verantwortung zu übernehmen. Allerdings ist eine Familie zu gründen menschlich, ist eine Anforderung der eigenen Natur. Wir wurden

geschaffen, um glücklich in einer Familie zu leben, nicht allein. Es liegt in unserer Natur, dass wir in unserer Familie Frieden und starke familiäre Bindungen wünschen. Deshalb lädt uns unser einzigartiges Beispiel, unser Prophet (Friede sei mit ihm), dazu ein, eine Familie zu gründen und Gutes für unsere Familie zu tun, und sagt: „**Der Beste von euch ist derjenige, der seine Familie am besten behandelt. Und ich bin der Beste unter euch für seine Familie.**“² Unser Herr, der uns als Familie einen so unschätzbaren Segen geschenkt hat, befiehlt uns, ihn wie folgt zu schützen: „**O Gläubige! Schützt euch und eure Familie vor dem Feuer, dessen Brennstoff Menschen und Steine sind.**“³

Wertvolle Gläubige!

Unsere jungen Menschen sind der Aupapfel unserer Familie, unsere größte Chance und unser größter Reichtum, der uns stark macht. Ihre Überzeugungen, Träume und Ideen sind unsere. Es ist unsere Pflicht, unsere jungen Menschen zu verstehen und anzuleiten, deren Geist klar ist und deren Gefühle und Gedanken voller Aufregung sind. Denn die Jugend ist eine Zeit, in der man aufgrund von Unerfahrenheit und Neugier verschiedenen Gefahren ausgesetzt ist. Unsere jungen Menschen, die in einem friedlichen und bewussten familiären Umfeld aufwachsen, von der Spiritualität vertraut und unterstützt werden, werden vor Wirbeln geschützt. Wenn sie das Heiratsalter erreichen, werden ihre Familien ihnen helfen, eine Familie zu gründen und hoffnungsvoll in die Zukunft zu blicken. Die Fortsetzung der Generation und der Wiederaufbau der Erde; Dafür sorgen unsere jungen Leute, die studieren, forschen und die Wahrheit sehen.

Liebe Muslime!

Lasst uns alle den Frieden einer Familie erleben, den unser Herr für uns, seine Diener, zum Segen gemacht hat. Lassen Sie uns vor den Gefahren schützen, die unserer Natur schaden könnten, indem wir Zuflucht bei den Geboten unseres Herrn und bei unserer Familie suchen, die unser sicherer Hafen ist. Opfern wir unsere Familie nicht persönlichen Interessen, vorübergehenden Vergnügungen und perversen Ideologien. Familien leiden in unterdrückten Regionen. Vergessen wir nicht, für die Tausenden Familien zu beten, die in Gaza verstreut sind.

Ich beende meine Predigt mit dem folgenden Gebet, das uns im Heiligen Koran gelehrt wird: „**Mein Herr, erlaube mir, dankbar zu sein für die Segnungen, die du mir und meinen Eltern gegeben hast, und gute Taten zu vollbringen, die dir gefallen werden. Mache meine Nachkommen zu rechtschaffenen Menschen. Sicher bin ich zu Dir zurückgekehrt. Sicherlich gehöre ich zu denen, die sich Dir unterwerfen.**“⁴

¹ Baqara, 2/187.

² Tirmidhi, Menakib, 63.

³ Tahrir, 66/6.

⁴ Ahkaf, 46/15.